

F

Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia

Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia
Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia
Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia

Didácticos y variopintos han sido los Talleres de Verano y las Jornadas de la Juventud 2016

En la segunda quincena de julio, daban comienzo los ansiados talleres de verano, los talleres han estado organizados por por la Concejalía de Educación e Infancia que coordina Montserrat Ortiz Valero y la Concejalía de Festejos y Juventud coordinada por Francisco García Aparicio.

El primero de ellos contaba con la colaboración del Centro de la Mujer, las actividades ofertadas eran para niños desde 3 a 6 años y de 6 a 12 años, estando en consonancia con la igualdad de género inducida a través de una lectura dramatizada del cuento "Carlota y su dragón", en él, se trabajó el papel de cambio de roles tradicionales, donde lo que menos importaba era el género (masculino/femenino) para experimentar sentimientos de miedo, tristeza o empatizar con quienes sufren a nuestro alrededor.

Otro taller y no menos educativo, fue la visita al Centro de Holografía y Artes Dados Negros, (es un espacio permanente de holografía y artes en el entorno rural, un espacio abierto al pensamiento y la acción que invita a configurar y modificar los procesos de investigación y producción artística, con la intención de promover la acción cultural y el arte actual), que además de recorrer sus instalaciones de la mano del artista Pepe Buitrago, los jóvenes fueron partícipes del proyecto "Interacción. Movimiento-Luz-Sonido", que se expone en el Centro, interactuando con las piezas expuestas. Sorprendidos por los efectos de la luz se han divertido formando parte esencial del arte.

De nuevo, y con otra actividad más arriesgada... los niños participantes visitaron los servicios del Parque de Bomberos de nuestra ciudad. Una visita lúdico-educativa en la que se han puesto en la piel de los bomberos y nunca mejor dicho, ya que se calzaron casco y



Niños y niñas participantes en los talleres de Verano

manguera y descubrieron la dotación de vehículos con los que trabaja el servicio de Emergencias Ciudad Real, seguidamente y como cada año, la visita finalizaba con un baño de espuma que hizo las delicias de los más pequeños.

Ya metidos en el mes de agosto, concretamente el pasado día 8, tuvo lugar un encuentro intergeneracional entre los niños y las personas mayores del Centro de Día "Casa de Don Manolito" de nuestra localidad. Juegos populares como (el pañuelo, las tabas, las siete y media, los discos o los aros) consiguieron aunar generaciones tan dispares, pero no por ello, malogradas, donde lo que primó fue compañerismo y juego en equipo, con el consiguiente intercambio de valores.

El yacimiento arqueológico de Jamila recibe la visita del Alcalde

El alcalde, Antonio Ruiz Lucas, acompañado del concejal de Deportes y Participación Ciudadana, Jesús García Mata, ha visitado las excavaciones del yacimiento arqueológico de Jamila.

Durante su visita han seguido las explicaciones de los responsables del Proyecto Arqueológico Entorno Jamila, Pedro R. Moya Maleno y Daniel Hernández, quienes les han puesto al día de los avances.

Este sábado, 13 de agosto, se celebrará una Jornada de Puertas Abiertas en el Yacimiento de Jamila, en horario de 10 a 13 horas, con visitas guiadas por los propios arqueólogos.

Las Jornadas de Arqueología cuentan con el apoyo del Ayuntamiento, la Diputación Provincial de Ciudad Real y la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha, a través del Plan Extraordinario por el Empleo 2015-2017. De este modo, además de la excavación, se están llevando a cabo tareas de adecuación y puesta en valor de los diversos yacimientos arqueológicos de Villanueva de los Infantes: el edificio columnado de Jamila, el puente de Triviño y El Castellón-Peñaflor. Estos trabajos, que



Antonio Ruiz y Jesus García en la visita a las excavaciones del Yacimiento arqueológico

comprenden la instalación de elementos de protección, desbroce y limpieza, y restauración de las estructuras y la cartelería existente, entre otros, se extenderán hasta el mes de octubre.



SERVICIOS DIGITALES

DECOMISO

LONGAS COLGADURAS

REGALOS PERSONALES

926 360 907



vodafone